

École et cinéma

Nous sommes allés voir «Le cheval venu de la mer » avec le projet « école et cinéma ».

C'est l'histoire d'un cheval sauvage qui se fait recueillir par deux petits garçons irlandais Tito et Ossie. Le cheval est recherché par la police.

Alors, Tito et Ossie décident de s'échapper avec Tir Na Nog. A la fin, ils se retrouvent sur une plage. La police et leur papa sont aussi sur la plage. Tir Na Nog entraîne Ossie dans la mer.

Nous avons bien aimé ce film mais il y a des moments où nous avons pleuré.

Elora et Axelle